

建国六〇周年の成長・発展を報告

そびえ立つようになつた道のりだと「新華網」が伝えていました。建国以来の国内総生産（GDP）の年間平均伸び率が八・一%だったことを明らかにし、改革開放が始まつた1979年以降では九・八%に加速した。また、世界経済に占めるGDPの割合は、七八年当時の一・八%から、2008年には六・四%に拡大した。

中国國家統計局は九月七日、
中華人民共和国建国六〇周年の
シリーズ報告の第一部を発表し
ました。GDPの増加や寿命の
延長、貧困率の低下など一連の
データが示しているのは
は、中国が建国六〇年
以来、旧世界の廢墟の
なかから立ち上がり、
中国の特色のある社会
主義を取り、生氣と活
力に満ちた社会主義国
家として世界の東方に

一 % 中国国家统计局

新中国成立60周年
行事のシンボルマーク
のほど発表されました。

西平和美術展に、平和を込めた作品とともに「きりえ」も展示されていました。

曰中友好新聞

府連通信

2009年9月号
日本中国友好協会大阪府連合会
〒530-0013
大阪市北区
茶屋町10-6
阪急北ビル4階
TEL06-6372-8131
050-3413-6491
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail: jcfa@j
t8. so-net. ne. jp
ホームページ
<http://www005.u>
pp. so-net. ne. jp
/jcfaosaka/

関西平和美 きり絵を展

新中国六十周年に思う 渡辺 武

新中國六十年に思う

渡辺 武

六十年前、新中國成立のニュー革命勃発まで持続していた。文
スを聞いたとき私は小学校六年 革は、日本の民主勢力にも襲い
生だつた。中学・高校時代、中 かかり、私の内なる格別の信頼
国革命の勝利と統一国家の力強 感も破壊された。しかし、そこ
い発展という事実を知るにつれ から新しい、より現実的な視野
にいえれば人類の未来に展望が広 も再構築されていつたのを今は
がる思いにとらわれていつた。 よしとする。

をデザインしたもので、色は国旗の赤色と黄色が用いられています。中には五つの星と天安門、「1949—2009」は、

んなど六氏が出品されていました。平美展はあらゆる美術家が流派の違いをこえて平和を守るという一致点で開く展覧会です。

予約注文受付開始2010年「中国悠久の旅」

カレンダー完成

四川大地震の災害支援に充てられます

大きさ：B3判515×364mm
様式：カラー13枚綴り
定価：1200円（税込）



中国建国60周年・文化の集い

「日中15年戦争・ 映像資料で学ぶ」

日 時：11月8日(日) 14:00より
会 場：日中文化センター（梅田茶屋町）
参加費：500円 ビデオ観賞の後、
それぞれの「日中」を語り合いましょう

